

当尾小校長室より

6月30日（木）の授業参観は、天気予報で最高気温34℃と予想されています。室内は、エアコン等をつける予定ですが教室内は児童がいっぱいの学級もあり、廊下からの参観の方々も多くなることが予想されます。感染症予防の観点からマスク着用をお願いしていますが、水分を各自で適宜とっていただき、熱中症にはくれぐれも御注意ください。

また、参観される保護者の方は、体温を測定していただき、お子様の体温表の余白に参観者名及び体温を御記入ください。

なお、密集を避けるため参観は、各御家庭1名としております。申し訳ありません。御協力をお願いします。



※カラー版は学校HPに掲載中です 令和4年6月28日 第9号 校長 志水 英子

子供たちの「夢」を掲示しています

～学校は、夢をかなえるために頑張るところです～

本年度の学校教育目標をうけ、当尾小367人の児童に、将来の夢を書いてもらいました。一人一人に素敵な夢があることが分かりました。

是非、夢の実現に向けてしっかり学び、努力することができる子供に育てていきたいと思います。

6月24日（金）、熊日新聞に、本校児童が停車した車の運転手さんに丁寧なお礼をしたことが投稿されました。子供たちが、地域でしっかり頑張っていることを紹介してくださいました。地域の方々は、子供たちを見てくださっています。嬉しい、有難い出来事でした。



「多目的室前の掲示板をご覧ください」

**保護者の皆様へ
万が一、震度5弱以上の地震が発生した場合は、原則「児童引き渡し」を行いますので御承知おきください。**

6月26日（日）21時44分ごろ、熊本県で震度5弱を観測する地震が発生しました。美里町が震度5弱で、宇城市は、震度4でした。久しぶりの大きな地震に、熊本地震を思い出された方もおられたのではないでしょうか。学校施設等の被害はありませんでしたが、各御家庭に被害等はなかったでしょうか。自然災害に対して、改めて備えや心構えが必要だと思いました。

当尾小学校の子供たちに身に付けさせたい力

1 よりよく関わりつながる力

今日は、「4相手意識をもった『揃えること』（トイレのスリッパ、時間等）」について考えていきます。

～「揃える」ことの大切さ～

「揃える」ことは、「意識し、基準に合わせること」です。一人一人が気持ちよくスムーズに生活するために、学校では、様々な「揃えること」があります。例えば時間を揃えること（守ること）も集団生活ではとても大事なことです。揃えることは、心を整えて、次のとりかかりに気持ちを向けることにつながっていきます。きちんと学習準備をして休み時間を迎えることも、次への心構えがしっかりでき、学習が身に付きます。登校班で年齢と歩幅が違う子供たちが揃って登校するためには、人に合わせて歩くという頑張りや相手を気遣う優しさがあるはずです。

様々に揃えることができる子供は、行動が落ち着いていて自分の行動を振り返ることができ、相手の気持ちも考えられるようになっていく（相手意識が育つ）のではないかと思います。御家庭でも「揃える」場面を作っていただければ有難いです。

- 1 明るいあいさつと返事
 - 2 適切な受け答え（相手を見る、言葉を返す）
 - 3 「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えること
- 4 相手意識をもった「揃えること」（トイレのスリッパ、時間等）**
- 5 相手意識をもって発表し、学び合う態度
 - 6 よく観る、よく聞く態度

